



Regierungsratsbeschluss vom 03. Juli 2018

Louise Aubry-Kappeler-Stiftung, 18.06.18; Wechsel im Stiftungsrat der Louise Aubry-Kappeler-Stiftung (LAK)

P180876

1. Claire Fasel Kornfeld wird unter Verdankung der geleisteten Dienste als Mitglied des Stiftungsrats der Louise Aubry-Kappeler-Stiftung per 31. August 2018 entlassen.
2. Als neues Mitglied des Stiftungsrats der Louise Aubry-Kappeler-Stiftung wird Jessica Bonarrigo ab 1. September 2018 für den Rest der laufenden Amtsperiode delegiert.

Begründung

Der Regierungsrat wählte als neues Mitglied des Stiftungsrates der Louise Aubry-Kappeler-Stiftung Jessica Bonarrigo, juristische Mitarbeiterin der Kindes- und Erwachsenenschutzbehörde. Sie tritt per 1. September 2018 die Nachfolge von Claire Fasel Kornfeld an, welche dann ihre Pensionierung antritt.

